

WORLD CANALS
CONFERENCE

2022

LEIPZIG

Landschaften neu gestalten – WasserWege im Wandel

Reshaping landscapes –
Waterways in transition

www.wccleipzig2022.com

30. Mai
bis 3. Juni
2022

#6 WCC NEWSLETTER

Konferenzprogramm mitgestalten - Beiträge einreichen & Fristen beachten

Die Erstellung des kompletten wissenschaftlichen Programms basiert auf Keynotes und Session-Beiträgen, die vorab online über die WCC-Website eingereicht werden müssen. Das wissenschaftliche Komitee evaluiert die eingereichten Beiträge und stellt daraus Stück für Stück das Konferenzprogramm zusammen. Hier ist zu beachten: Beiträge, die bis zum 15. Dezember 2021 eingereicht werden, werden im Tagungsband - Zeitschrift 'WasserWirtschaft Extra' - nach der Konferenz veröffentlicht. Darüber hinaus können Beiträge bis März 2022 eingereicht werden.

Unsere Bitte:

Unterstützen Sie uns beim Bau eines spannenden, vielseitigen und internationalen Programms. Verteilen Sie diesen Newsletter bzw. diese Information breit in die Ihnen bekannte Fachwelt oder sprechen Sie Fachleute gezielt an, so dass im Ergebnis möglichst viele Beiträge bis Dezember 2021 eingereicht und damit in der ‚WasserWirtschaft Extra‘ veröffentlicht werden können.

Fragen gern an

Clarissa Strietzel, Referent:innen Management, cstrietzel@eventlab.org, 49 341 30 88 84 90
oder

Kirsten Boje, Wissenschaftliche Organisation, kirsten.boje@leipzig.de, +49 341 123 6137

Please help shaping the conference program - submit papers & observe deadlines

The creation of the complete scientific program is based on keynotes and session contributions, which must be submitted online in advance via the WCC website. The scientific committee evaluates the submitted contributions and uses them to put together the conference program piece by piece. Please note: Contributions submitted by December 15, 2021 will be published in the conference proceedings - the magazine WasserWirtschaft Extra - after the conference. In addition, contributions can be submitted until March 2022.

Please support us in building an exciting, varied and international program. Distribute this newsletter or this information widely to the experts you are familiar with or address specific experts, so that as a result as many contributions as possible can be submitted by December 2021 and thus published in the WasserWirtschaft Extra.

Please contact

Clarissa Strietzel, Speakers Management, cstrietzel@eventlab.org, +49 341 30 88 84 90 or
Kirsten Boje, Scientific Organization, kirsten.boje@leipzig.de, +49 341 123 6137

Programm & Anmeldung

Wir freuen uns, dass das Programm für den 30. Mai bis 3. Juni 2022 inzwischen Form annimmt, auch die programminternen Exkursionen sind fix. Pre- und Post-Konferenz-Programm folgen in Kürze.

Die Online-Anmeldung ist offen, bitte nutzen Sie die gestaffelten Teilnahmemöglichkeiten und Exkursionsangebote. Sparen Sie mit einer Frühbucher-Anmeldung! Nach der Anmeldung haben Sie 14 Tage Zeit zur Bezahlung.

Fragen gern an

Katja Schmidt, Teilnehmer:innen Management, KSchmidt@eventlab.org, +49 341 30 88 84 82

Program & registration

We are pleased that the program for May 30th to June 3rd, 2022 is now taking shape, and the excursions within the program are also fixed. Pre- and post-conference programs will follow shortly.

Online registration is open, please use the staggered participation options and excursion offers. Save with an early bird registration! After registration you have 14 days to pay.

Please contact Katja Schmidt, Participants Management, kschmidt@eventlab.org, +49 341 30 88 84 82



Downloads nutzen - Website verlinken

Im Download-Bereich stehen Ihnen alle wichtigen Dokumente zur Verfügung wie Logopakete inkl. footer, Flyer, Postkarte etc. Bitte unterstützen Sie unsere Marketing-Offensive: verlinken Sie die WCC-Website in Ihren Online-Medien, schalten Sie eine Anzeige, nutzen Sie den Email-footer. Fragen dazu gern an Heike König, Öffentlichkeitsarbeit WCC, geschaefsstelle@gruenerring-leipzig.de, +49 34291 20 412

Use downloads - link website

All important documents are available in the download area, such as logo package including footer, flyer, postcard, etc. Please support our marketing offensive: link the WCC website in your online media, place an advertisement, use the Email footer.

Please contact Heike König, WCC Public Relations, geschaefsstelle@gruenerring-leipzig.de, +49 34291 20 412



Messezeit beginnt - WCC ist präsent

Ein herzlicher Dank geht an die Stadt Leipzig, die [LTM GmbH](#) und die [Winto GmbH](#) in Brandenburg, die die WCC 2022 im November auf diesen Messen und Kongressen mit repräsentieren.

[Eurocities Jahrestagung Leipzig](#) 4./5.11.
[Boot & Fun Berlin](#) 11.-14.11.
[Tourismus & Caravanning Leipzig](#) 17.-21.11.

Ongoing trade fairs - WCC is present

Many thanks go to the city of Leipzig, [LTM GmbH](#) and [Winto GmbH](#) in Brandenburg, who will be representing WCC 2022 at these trade fairs and congresses in November.

[Eurocities annual meeting Leipzig](#) November, 4-5
[Boot & Fun Berlin](#) November, 11-14
[Tourismus & Caravanning Leipzig](#) November, 17-21



Wenn Sie den WCC-Newsletter (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese **hier** kostenlos abbestellen.

If you no longer wish to receive this newsletter (an: {EMAIL}) you can unsubscribe free of charge **here**.

event lab. GmbH
Richard-Lehmann-Str. 12
04275 Leipzig
Deutschland

+49(0)34130888450
info@eventlab.org
www.eventlab.org
CEO: Katja Störmer

Register: Handelsregister AG Leipzig HRB 26049
Tax ID: Umsatzsteueridentifikationsnummer: DE270380782
Datenschutz: www.eventlab.org/datenschutzerklaerung/